

Condena al terrorismo distingue cumbre internacional en Venezuela

Par [Diony Sanabia Abadia](#)

Mondialisation.ca, 27 septembre 2008

[Prensa Latina](#) 27 septembre 2008

Caracas, 25 sep (PL) La condena al terrorismo y la denuncia por la posición que asume Estados Unidos para combatir ese fenómeno marcaron la jornada de hoy en la VII Cumbre Social por la Unión Latinoamericana y Caribeña.

A la reunión, que sesionará en varias ciudades venezolanas hasta el sábado próximo, asisten representantes de movimientos sociales, parlamentarios, investigadores, estudiosos e intelectuales.

Al intervenir en el evento, el presidente de la Asamblea Nacional de Cuba, Ricardo Alarcón, apuntó que el gobierno de Estados Unidos carece de moral para decirle al mundo cómo enfrentar el terrorismo.

Indicó que la administración de George W. Bush protege a criminales confesos como Luis Posada Carrilles cuando debería extraditarlo a Venezuela para que sea juzgado por numerosos actos vandálicos.

Posada es acusado por la voladura de un avión cubano en Barbados el 6 de octubre de 1976 que causó la muerte de 73 personas y otros hechos nefastos en varios países de América Latina.

Mientras Washington protege a terroristas, mantiene encarcelados a cinco cubanos, verdaderos luchadores contra ese flagelo, lo cual muestra que la administración norteamericana no tiene ni un ápice de moral, denunció Alarcón.

El 12 de septiembre de 1998, René González, Antonio Guerrero, Gerardo Hernández, Fernando González y Ramón Labañino fueron detenidos cuando monitoreaban las acciones de grupo anticubanos en Florida, en el sur estadounidense, recordó.

Por su parte, el abogado José Pertierra, quien representa al gobierno venezolano en la solicitud de extradición de Posada, subrayó que la administración norteamericana manipula su sistema jurídico para negar al mundo.

A Posada se le siguió un proceso judicial en Estados Unidos por el delito de falso testimonio en su declaración de cómo entró a territorio estadounidense y quedaron al lado todos los actos terroristas de los cuales fue el autor intelectual y material, sostuvo.

Por otra parte, el profesor de Economía de la Universidad de Ottawa Michel Chossudovsky destacó en una de las ponencias presentadas este jueves la creación del Banco del Sur como vía de los países latinoamericanos para desligarse del sistema neoliberal.

Entrevistada por Prensa Latina, la diputada mexicana María de los Ángeles Moreno indicó que una mayor integración entre los países de América Latina y el Caribe brindará mejores oportunidades a los pueblos para defender sus intereses.

En estos momentos es imprescindible que las naciones de la región fortalezcan sus vínculos, acotó la también secretaria de comisiones del Parlamento Latinoamericano.

La source originale de cet article est [Prensa Latina](#)
Copyright © [Diony Sanabia Abadia, Prensa Latina](#), 2008

*Articles Par : [Diony Sanabia
Abadia](#)*

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un lien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca